

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 24. September 2014

Geruchsbelästigung in Kostheim (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Kontrollen der SCA , insbesondere des dazugehörigen Klärwerks, sowohl durch das Ordnungsamt als auch durch das Umweltamt zu intensivieren um festzustellen, ob die Produktion und der Betrieb der Kläranlage sich im Rahmen der aktuell gültigen Betriebserlaubnis bewegt und widrigenfalls Ordnungsmaßnahmen einzuleiten.

Außerdem bittet der Ortsbeirat Kostheim darüber informiert zu werden, ob, wie häufig und wann in den letzten beiden Jahren derartige Kontrollen stattgefunden haben und in welchem Zyklus diese Kontrollen vorgenommen werden.

In den letzten Wochen und Monaten kam und kommt es immer wieder zu sehr starken Geruchsbelästigungen, die nur durch die SCA verursacht sein können. Das Werk hat in einem Artikel in der Allgemeinen Zeitung vom 9. August 2014 selbst eingeräumt, dass es gelegentlich Quelle von Gestank ist. Diese streng nach Schwefelwasserstoff sehr übel riechenden Emissionen können unmöglich durch die Betriebserlaubnis gedeckt sein.

Protokollnotiz Nr. 0115

Durch die antragsstellende Fraktion zurückgestellt.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Lauer
Ortsvorsteher